



Se reúne titular de Gobernación con diputados

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, llegó a la Cámara de Diputados para sostener un encuentro privado con los integrantes de la Junta de Coordinación Política para abordar de la agenda de seguridad.



Rosa Icela Rodríguez fue recibida en el recinto de San Lázaro por el coordinador del grupo parlamentario de Morena, **Ricardo Monreal**.

Cuestionada brevemente a su llegada sobre los temas que se van a abordar durante el encuentro la funcionaria se concretó a responder:

“Todos los que me pregunten, todos los que me pregunten”, se concretó a decir.

-¿Va a aguantar las preguntas de la oposición?- insistieron los representantes de los medios informativos.

“Claro que sí, todo el tiempo, ya hemos venido varias veces y el trato ha sido siempre deferente de parte de los diputados, estoy contenta de venir”, expresó la encargada de la política interior del país.

Rodríguez aseguró además que ya se ha reunido con la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei, para analizar el tema del presupuesto para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025, luego de la presidenta Claudia Sheinbaum y los grupos parlamentarios de Morena en el Congreso se han manifestado en contra de los 13 mil millones de pesos solicitado por el organismo para la elección judicial.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/se-reune-titular-de-gobernacion-con-diputados/>